Q R. G. E.

Victima de la tisis, traidora enfermedad que arrebate de esta vida à gran parte de la juventud daimielens, sucumbió el domingo, á los 16 años, el infortunado Feliciano Gómez Cambionero y Lépez, hijo de nuestro querido amigo D. Feliciano.

El joven finado había previsto el fin de su existencia muchos días antes del funesto desenlace: vió en la Expendeduría de tabacos de en casa impresos de los que los médicos emplean para certificar las defunciones y llenó uno de ellos, peniendo su nombre y el cia y la hora en que había de sucumbir a consecuencia de un «constipado»: escondió el papel, en el paquete y ya en los últimos dias preguntaba con frecuencia ¿à cuántos estanios? ¿ya faltará peco para el 20? El pobre joven murió 36 horas antes de lo que habia

Reciba su apreciable familia nuestro más sentido pésame por tan prematura desgracia.

Aver tarde, v casi repentinamente murió en Madrid el Sr. D. José de Campo Arpa y Vela, primer marques de Campo y una de las figuras más notables de nuestros días por la posición que conquistó en el mundo de los negocios y por la resonancia que ha acompanado á algunas de sus empresas.

R. I. P.

Nucstro estimado amigo y suscritor don Miguel Mazarro, honrado empleado de este avuntamiento, ha tenido la desgracia de perder a su señora tia María de los Dolores.

Nos asociamos al justo dolor de la familia del Sr. Muzarro.

En Alicante se embarcaron hace unos dias 250 emigrantes para Chile.

La carta de felicitación que nuestro ilustre paisano D Antolin Monescillo, Arzobispo de Valencia, ha dirigido al insigne compatrio a autor del buque submarino, dice

«Sr. D. Isaac Peral.

Señor mio de to la mi admiración: He seguido y acompañado á usted en las contra-riedades que suelen ir anejas á las concepciones pasmoses del ingenio.

Ahora acompaño á usted en sus victorias sobre los elementos y sobre el paderio de la electricidad.

Que Dios y la Virgen Santisima sean en guarda de usted como lo desea su atento servidor q b. s. m., - El cardenal Monescillo y Viso >

En el escrutinio verificado en el distrito de Torrox (Málaga), ha sido proclamado diputado á Cortes por 1.301 votos el distinguido redactor de Bl Resumen, D. José Gutiérrez A bascal.

Con asistencia de todas las autoridades tuvo lugar el dia 18 en Ciudad-Real el solemne acto de colocar la primera piedra dei edificio que ha de construirse con destino á palacio de la Diputación.

Resumen de las corridas de toros verificadas en Ciudad Real los días 16 y 17.

La primera corrida superior, de los matadores bien el Espartero y mediano Hermosilla. Los picadores en general muy tumbones, escepto en los tres últimos toros que hicieron por recuperar, aunque sin conseguirlo del todo, la honra perdida La dirección de la plaza detestable. La presidencia acertada escepto en el tercer toro, que andovo demasia do ligera para mandar poner banderillas. La entrada buena

La segunda corrida fué buena; de los espadas, Currito con arrojo en la muerte de los seis teros, pues Hermosilia al darle muerte á su primer tero, fue cogido por él y voltea do, quedando inútil para la lidia Los picadores valientes. Los banderilleros medianos. La presidencia dando gusto al público. La entrada algo fioja. Los toros muy valientes y con muchos piés.

Con el objeto de hacer suscriciones combimadas á dos, tres ó más periódicos, se ha establecido en Madrid la sociedad La Propaganda; su director gerente es el director del periódico satírico El Coco que hace poco se publicaba.

La larga practica de nuestro estimado

compañero nos hace esperar que merced à La Propaganda Editorial, el régimen administrativo de las empresas periodisticas ganará mucho evitándose gastos y pérdidas no torias é inevitables hasta hoy.

Cuente desde luego con nuestro concurso. Los que descen obtener la representación de esa compañía en las poblaciones, sin corresponsal aun, pueden dirigirse al director, Florin, 4. entresnelo, Madrid.

El Partido Republicano-Progresieta de Daimiel, ha quedado constituido en la forma siguiente:

Presidente honorario.

D. Manuel Ruiz Zorrilla.

Presidente efectivo.

D. Manuel Nuranjo.

Vicepresidente.

D. Antonio Núñez de Arenas. Vocales.

D. Jesús García Velasco, D. José María Dufour, D. Joaquin Portugués, D. Julian Diez, D. Manuel Mendiols, D. Pedro Prado y D. Camilo García Consuegra.

Secretarios. D. José Carriazo y D. Facundo Pérez Pedrero.

Representantes para el Comité provincial. D. Manuel Naranje y D. Jeaus García Ve-

En Peñaranda de Bracamonte vive un individuo que ha puesto en verso la La Ley de Enjuiciamiento civil.

¡Si tendra numen poético, cuando tan atrás deja al Sr. Carullal

Se ha prevenido por circular que al finalizar el mes de Settembre, se retirarán de la venta los sellos (de correos y telégrafos desde dos céntimos de peseta en adelante y que están en circulación, sustituyendose por otros de los mismos precios denominados de comunicaciones, que se emitirán en 1.º de Octubre siguiente, y que estantarán el busto de Alfonso XIII.

Se anuncia que durante el próximo mes de Setiembre se experimentarà un notable descenso en la temperatura, siendo probable que descarguen grandes lluvias del 15 al 22

En Cádiz, una amante desdeñada se ha vengade cruelmente del ingrato, sin emplear el vitrielo, metiéndole por un ojo una horquilla, que ha dejado al tenorio en muy mal

OJO LABRADORES.

Un periódico de Zaragosa advierte que el sulfato de cobre que haya de ser aplicado al tratamiento de las viñes enfermas, debe ana lizarse antes de su adquisición, aunque proceda de una casa ó corporación que le merezca al viticultor confianza absoluta, porque hay fundados motivos para creer que se han despachado grandes cantidades de esta sal que sólo contenian un 50 por 100 de la misme en estado de pureza, siendo, por tanto, natural que no produjesen el efecto apetecido.

En Lérida ha fallecido una pobre mujerá causa del susto que recipió en un soto de la huerta, donde una serpiente de regular tamaño se la enredé por las piernas y luego por les brazos, costandole mucho á la infortunada mujer verse libre del terrible reptil.

Variedades.

IREIR Ó LLORAR?

No hay ninguna persona medianamente ilnatrada, que no haya oido hablar de Heráelito y Demecrito, aquellos antiguos filósofos de tan encontrados sintemas, que así come el primero todo cuanto en el musdo pasaba le inspiraba compasión y llanto, el segundo, más conforme con lo dispuesto en la naturaleza, ya que no era posible variarla, le excitaba risa é indiferencia.

Yo como ustedes he oido y leido esas teorias y conficso que me ha entretenido grandemente la consideración de los infinitos razonamientos aducidos por ambos en la defensa de sus respectivas seluciones.

La verdad es que si para problema, y en teoria, entretiene, como sentido esperimentalmente maldita la gracia que en el se halla. Porque eso si; hay forzosamente que reconocer que el mal, á modo de tábano impertuno, se ha pegado a la flaca carne humana, con más fé que fusionista al presupuesto y proporciona á la misera humanidad, cada molestia con aus intensas y persistentes picaduras, que no parece sino que ha sido creada para sufrir iomóvil é indefensa las caricias de todas las cosas contra ella conjuradas. Cierte que tenemos el consuelo de la esperanza mientras dura la vida; pero este consuelo se parece mucho al agua que Tántalo tenía cerca de sus labios y no alcanzaba a beberla nunca.

Esto sin contar con que constituyendo la vida un cúmulo de dolores, cuanto más se alargue en el tiempo mayor será, a no dudarlo, el valor de la suma de aquellos; de suerta que. . ¡bonita esperanza!

Es decir; que vivimos en mal perpetuo, temiendo alto sentido filosófico aquel cantar

«Ni contigo ni sin ti mis penas tienen remedio: contigo porque me matas,

y sin ti porque me muero»; lo cual que estoy más conforme con el tercer verso; porque si ella lo mata no sera a dis-

Pero en fiu; ello es que tenemos una base cierta: los males; y dos sintemas para considerarlos: ó con Herácl to ó con Demecrito, ó llorar ó reir, ó que las penas y dolores nos inspiren nuevos dolores, é que, por el contrario, acojamos los males con la sonrisa de la indiferencia.

Para mi el problema está resuelto sin dificultades: Democrito sabía lo que se pescaba; no hay otro camino qua reirse o mandibula batiente de todo cuanto pasa á nuestro al-

No podrà negarse que el procedimiento à más de cómodo ahorra pesares.

Que les fusionistas imperan, que el munipio no tiene un cuarto, que á los demás nes pasa lo mismo, que las calles con su perfecto adoquinado nos levantan callos y componen á los zapateros, que la luz espléndida de las farolas municipales cos exponen à rompernos la crisma en las noches sin luna; que el cielo baja, que la tierra aube, que hace frio ó calor, que llueve ó deja de llover, etc. otc.; pues ahi es nada para temar à peches (come dice mi doméstica) todas las deedichas de la vida! Mejor sistema, y lo abrazo desde luego, es à malos gobernantes palo seco, à municipio pobre otro que no le sea; á falta de dinero funciones de teros; à calles desempedradas, alfombradas habitaciones; à farolas que no alumbran ojos de lince; en fin, a elementos inarménicos é desocordados la música de mi lugar que ejecuta à los mil maravillas.

Todo tiene en el mundo su compensación, sin necesidad de acudir al sentimentalismo ridículo que nos hace aparecer como entes nacidos solo para entonar lamentaciones.

A la humanidad, si pienea cuerdamente, solo le toca reir, o á la sumo entregarse á una vida de indiferencia, puesto que no le es dado remediar los males.

Todos los mortales deben poner en práctica aquellas conocida copla

«Medio mundo se rie del otre medio y yo sole me rio del mundo entero.»

Sólo así se censeguirá el desquite. Perque aunque otra cosa quieran decir ustedes ne cabe negar que los males no son considerados per todos bejo la misma fase, ni tienen la misma intensidad al ser estudiados per los que no les esperimentan.

Ustedes lo han oido muchas veces, y seguramente han evitado en ocasiones un disgusto ó una desgracia.. porque no se ría el vecino. Conforme en que hay aqui su poquito orgallo nacido del amor propio, pero el hecho ce cierto; y más cierto sunque hay muchos vecinos que se alegran y gozan con nuestros males y cuanto más rabiemes más se divierten.

Pues bien; porqué hemos de darles guste? Nó señor; de ninguna manera: lógicamente lo que debemes hacer es seguir su conducta,

olvidarnos de nuestros males, no hacer case de nuestros dolores y reirnes á medida que estos se agranden, puesto que á mayor desgracia más grande carcajada de la humanidad entera.

Llorad por los sufrimientos notiene explica ción satisfactoria, pues bien miradas las cesas ante nosotros no se desarrollan sucesos que no tengan su ladito cómodo ó risible

Podrá parecer esta teoria un poco escéptica. un tanto fatalista; pero yo les aseguro à ustedes que es bien real v verdadera; por lo menos la que más se adapta à la realidad de las cosas y la que está más renida con la hipocre-

Porque tengan ustedes en cuenta que en eso de los lloriqueos hay mucho de esa farsa que se llama hipocresia y jouantas veces las lágrimas de un fingido sentimiento ocultan la risa sangrienta de bula, y la satisfacción por una desgracia!

Si pudiéramos penetrar en el interier de las conciencias quizás tuviéramos doble motive para reirnes y

Y basta; porque me parece que voy à llegar por este camino à lo contrario de mi

Conste que opto por Demócrito, esto es, por reir á todo y de todo.

Les participe esta noticia por si ustedes quieren reirse de este articulo y de

P. PITO.

Daimiel 18 Agesto 89.

HOH, EL AMOR!!

Ingrata y más que ingrata fementida, ¿Qué me retire dices? ¿Que no quieres estar comprometida y que tienes ya en mi la fé perdida por mis muchos deslices? ¿Que no piense, jamás, en mi locura, à tu lado volver? ¿Qué deseche ilusiones de ventura. forjadas comtemplando tu hermosura en horas de placer? ¿Oué olvide tus caricias y tus besos. tus palabras de amor? Nuestros dulces coloquies y embelesos, tenidos tán frecuentes, tan espesos, del brasero al calor? ¿Qué à pavesa y ceniza has condenade, hace ya algunos dias. las cartas en que yo, casi chifiado, te llamaba mi Dios, mi bien amade

y otras mil tonterias? Que se hace irremediable, que es preciso, que dejemos de hablar? Pues habérmelo dicho más concise. en estilo concreto, llano y liso. (Si no me dá pesar! ¡Bi á tu deseo satisfecho accedo! Lo ambicionaba yo.

Si me estoy divirtiendo cuanto puedo!

Y en esta situación me importa un bledo

que me quieras ó no. SIXTO FERNÁNDEZ CHAMERO

Boletin religioso

Santa María. - El viernes por la tarde da principio la nevena á Nuestra Patrona la Virgen de las Cruces, con exposición de S D. M.

El día 1.º de Setiembre será la función principal predicande D. Pedro Abenza.

Convento de Carmelitas Descalzas - El domingo tendrán lugar los ejercicios mensuales de la asociación de Hijas de María; por la mañana á las siete se dirá la misa de comunión general, y por la tarde, á las cinco, se harán las piadosas prácticas de estatutos, terminándose con la reserva al Santísimo

El dia 17, con motivo de la festividad de San Joaquin, cuyo nombre llava el actual Pontifice, hizo entregar à los pobres de Roma la cantidad de 12.000 pesetas

Ha recibido las érdenes de tonsura, menores y epistola, el Sr. D. Florentino Niño, hermano de nuestro querido amigo y compañero en la prensa D Leandro, prefesor de instrucción primaria.

Daimiel: Imp. de Francisco Repadas